

Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Koramil Wonosari Dampingi Posyandu Balita Desa Ngreden

Budiyanta - KLATEN.XPRESS.CO.ID

Jun 14, 2023 - 13:21



Koptu Agista Babinsa Desa Ngreden Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Pendampingan Bidan Desa dalam Kegiatan Posyandu Balita di Dk Ngreden RT 13 RW 04 Desa Ngreden Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

KLATEN - Koptu Agista Babinsa Desa Ngreden Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melaksanakan Pendampingan Bidan Desa dalam Kegiatan Posyandu Balita di Dk Ngreden RT 13 RW 04 Desa Ngreden Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (14/6/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bidan Desa Ngreden Tutik Amd Keb, Babinsa Desa Ngreden Koptu Agista N, SKD Desa Ngreden Kusuma Putri, Kader Posyandu RW 04 Dk Ngreden.

Kegiatan Posyandu Balita di Dk Ngreden guna melakukan pelayanan terhadap perkembangan dan pertumbuhan anak selama masa keemasannya (0-5 tahun), Pemberian Makanan Tambahan Untuk Anak Stunting, Pemberian Makanan Untuk Balita, Penimbangan Berat Badan Balita, Pengukuran Tinggi Badan Balita, Pengukuran Lingkar Kepala Balita, Pengukuran Lingkar Lengan Tangan Balita, Pemeriksaan Kesehatan Umum Serta Pengecekan Gula Darah.

Menurut Bidan Desa Ngreden, kegiatan ini merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan Bidan Desa yang dibantu oleh kader PKK guna ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang ada di wilayah Desa Ngreden.

Saat ditemui, Koptu Agista Selaku Babinsa Desa Ngreden menyampaikan bahwa hadirnya pada kegiatan Posyandu Balita di Dk Ngreden merupakan wujud pendampingan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan untuk membantu kelancaran serta tertibnya kegiatan.

“Sebagai seorang Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan Posyandu Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul,” ungkap Koptu Agista.

Babinsa juga berharap kepada warga yang mempunyai Balita agar dengan rutin datang ke Posyandu, tumbuh kembang anak selama masa keemasannya (0-5 tahun) akan terpantau dengan baik. Tidak hanya ditimbang dan diukur tinggi badannya, anak-anak akan diberikan asupan makanan bergizi yang baik untuk pertumbuhan. (Red)